

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan data yang diperoleh dari lapangan dan diolah menggunakan SPSS 26.0 *for windows* maka peneliti menemukan hasil dan dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Hasil penelitian menunjukkan bahwa modal usaha secara parsial berpengaruh signifikan dan positif terhadap penyerapan tenaga kerja pada UMKM gantungan baju di Kecamatan Ngunut, Kabupaten Tulungagung. Semakin besar modal usaha pemilik gantungan baju maka semakin tinggi penyerapan tenaga kerja pada UMKM gantungan baju di Kecamatan Ngunut, Kabupaten Tulungagung.
2. Hasil penelitian menunjukkan bahwa upah karyawan secara parsial berpengaruh signifikan dan positif terhadap penyerapan tenaga kerja pada UMKM gantungan baju di Kecamatan Ngunut, Kabupaten Tulungagung. Semakin besar upah karyawan yang diberikan oleh pemilik gantungan baju maka semakin tinggi penyerapan tenaga kerja pada UMKM gantungan baju di Kecamatan Ngunut, Kabupaten Tulungagung.
3. Hasil penelitian menunjukkan bahwa tingkat produksi secara parsial berpengaruh signifikan dan positif terhadap penyerapan tenaga kerja pada

UMKM gantungan baju di Kecamatan Ngunut, Kabupaten Tulungagung. Semakin besar tinggi tingkat produksi usaha pemilik gantungan baju maka semakin tinggi penyerapan tenaga kerja pada UMKM gantungan baju di Kecamatan Ngunut, Kabupaten Tulungagung.

4. Hasil penelitian menunjukkan bahwa usia usaha secara parsial berpengaruh signifikan dan positif terhadap penyerapan tenaga kerja pada UMKM gantungan baju di Kecamatan Ngunut, Kabupaten Tulungagung. Semakin lama usia usaha pemilik gantungan baju maka semakin tinggi penyerapan tenaga kerja pada UMKM gantungan baju di Kecamatan Ngunut, Kabupaten Tulungagung.
5. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara simultan variabel modal usaha, upah karyawan, tingkat produksi dan usia usaha berpengaruh signifikan dan positif terhadap penyerapan tenaga kerja pada UMKM gantungan baju di Kecamatan Ngunut, Kabupaten Tulungagung.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan, maka selanjutnya peneliti menyampaikan saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak yang terkait atas penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat disampaikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi Akademisi

Hasil penelitian ini diharapkan mampu digunakan sebagai pengembangan ilmu khususnya mengenai modal usaha; upah karyawan; tingkat produksi dan usia usaha terhadap penyerapan tenaga kerja pada UMKM gantungan baju, bermanfaat sebagai bahan referensi atau rujukan khususnya di jurusan Ekonomi Syariah dan sumbangsih pustaka pada perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Tulungagung.

2. Bagi UMKM gantungan baju di Kecamatan Ngunut, Kabupaten Tulungagung

Hasil penelitian ini diharapkan mampu dijadikan gambaran yang berguna untuk sumbangan saran, pemikiran, informasi serta bahan masukan bagi pemilik usaha gantungan baju guna merumuskan kebijakan dimasa depan dalam mengembangkan usahanya secara maksimal agar dapat menciptakan lapangan pekerjaan dibidang UMKM khususnya UMKM gantungan baju di Kecamatan Ngunut, Kabupaten Tulungagung.

3. Bagi peneliti yang akan datang

Hasil penelitian ini diharapkan mampu menjadi bahan referensi tambahan bagi peneliti selanjutnya yang memiliki kajian yang sama dengan variabel yang berbeda. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat memperluas dan menambah variabel penelitian lainnya yang mempunyai pengaruh kuat terhadap penyerapan tenaga kerja pada UMKM khususnya UMKM gantungan baju.